

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 23.05.2022

Beginn der Sitzung: 19:15

Sitzungsleitung: Konstantin Bredenfeld

Ende der Sitzung: 21:39

Protokoll: Lena Fischer

Beschlüsse: von 19/22 bis 22/22

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Lena Fischer, Tim Gräber, Konstantin Bredenfeld

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Olivia Wachtel, Katharina Bigalk, Julius Kley, Robin Kürbis, Arian Sindram, Florian Wein, Jasper Eisenberger, Erik Harms,

Gäste:

Robin Stolz Katharina Graf

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 Gremienwahl	3
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	3
4.1 Kooptierung Mitglieder	3
4.2 Lernraum Renovierung	3
4.3 FEIT Handwärmer	4
4.4 FaRa Wiki	4
4.5 FaRa Logo	4
4.6 Fotos Website	4
4.7 Instagram Traffic	4
4.8 Selgros	4
4.9 FaRa Google Kalender	4
TOP 5: Veranstaltungen	4
5.1 Firmenstaffellauf	4
5.2 FEIT Night	5
TOP 6: Nächste Sitzung	5

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Beschluss 19/22

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird abgestimmt.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 20/22

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 13.05.2022 wird angenommen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 Gremienwahl

- Zettel liegt im Büro und wird bald abgegeben

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Kooptierung Mitglieder

- zwei neue Mitglieder wollen kooptiert werden

Beschluss 21/22

Beschlussgegenstand: Der FaRaFEIT beschließt die Kooptierung von Robin Stolz und Katharina Graf.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

4.2 Lernraum Renovierung

- jemand wird den Wasserschaden im Lernraum begutachten

4.3 FEIT Handwärmer

- keine Neuigkeiten, vertagt bis zum WS und neues Logo

4.4 FaRa Wiki

- neue Benutzer sind freigeschaltet
- Robin S. und Kathi G. müssen noch freigeschaltet werden

4.5 FaRa Logo

- es wird über verschiedene Entwürfe für ein neues Logo diskutiert
- 1.) Wettbewerb für Logos ausschreiben
- 2.) alle Studierenden über Instagram abstimmen lassen

4.6 Fotos Website

- einige Einzelfotos wurden gemacht
- weitere Einzelfotos werden in den nächsten Wochen gemacht
- Gruppenfoto muss noch gemacht werden

4.7 Instagram Traffic

- Jasper, Olivia, Julius und Arian sind in Arbeitsgruppe von Kathi B. bezüglich Instagram Traffic

4.8 Selgros

- wir brauchen eine eigene Selgros Karte um nicht immer über den FaRa FVST einkaufen zu müssen

4.9 FaRa Google Kalender

- FaRa Google Kalender soll mehr genutzt werden
- es müssten noch alle bis auf Olivia freigeschaltet werden
- man könnte den Veranstaltungskalender auch zur Ansicht für alle Studenten freischalten
- Julius schaut nach wie gut das funktioniert

TOP 5: Veranstaltungen

5.1 Firmenstaffellauf

- es soll T-Shirts für die Läufer geben

5.2 FEIT Night

- Fläche wurde genehmigt
- Sicherheitsdienst werden Olivia und Robin sein -> müssen nüchtern bleiben
- es werden Einzelheiten zur FEIT Night besprochen
- Konstantin B. lädt Profs., Dozenten und Studenten ein
- Jasper kümmert sich um Lichttechnik/Nebelmaschine

Beschluss 22/22

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 60€ für Lichterketten.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

- getrennte Getränke- und Essensausgabe, pro Schicht 5 Leute
- anfragen von Helfern, aber ein FaRa Mitglied steht an der Kasse
- Instax Bilder von den Studis
- Partyleuchtstäbe 100 Stück für 132 €, doch zu teuer, Tendenz zu den Festivalbändchen
- Brille/Warnweste für Partyfotos
- FaRa Mitglieder gehen rum und machen Fotos von den feierenden Studenten mit FaRa Partybrille für Aftermovie
- Festivalbändchen in zwei Farben (Helfer und Studenten) und Beschriftung: feitnight22 und @farafait,
- Jasper kümmert sich um Bändchen und Westen
- Kathi B. kümmert sich um die Brillen

TOP 6: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

eTermin: 31.05.2022 um 19:00 Uhr

Sitzungsleiter: Konstantin W

Protokollführer: Tim

Vorschläge zur Tagesordnung:

- FEIT-Night

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
